



Entrevista / Mario Delgado Carrillo (Presidente Nacional de Morena)

“No se les ha pedido un tope de cuánto tienen que gastar, solamente se les pidió prudencia, austeridad, que no haya despilfarro. Es un proceso en donde la gente juzgará los perfiles, se darán cuenta y los juzgará si son muy evidentes y violan los acuerdos del consejo; hay una firma, una declaratoria que todos realizaron y se debe respetar. En el tema de Yeidckol Polevnsky hubo un Consejo Nacional de Morena el domingo en donde se determinaron cuatro nombres y dos opciones, una para el PT y otra para el Verde, nunca antes Yeidckol había manifestado la intención de contender, sino evidentemente hubiera sido motivo de consideración, lo hace ahora a destiempo, ella no está tomando en cuenta los acuerdos del domingo, ya esto se cerró”.

<https://drive.google.com/file/d/1TCLrINcnzEsejc6aNWfOKj1ffuGcgsSH/view>